

Les autorités mexicaines dispersent une nouvelle caravane de migrants



Mexico, 12 juin (RHC) Les autorités migratoires mexicaines ont indiqué samedi qu'elles étaient parvenues à dissoudre la caravane de migrants qui traversait l'État du Chiapas depuis le 6 juin dans le but de gagner la frontière nord-américaine.

D'après l'Institut National des Migrations (INM), un accord a été conclu pour la délivrance de documents et de permis permettant de régulariser la situation migratoire des près de 10 000 personnes qui ont participé à la caravane.

Luis García Villagrán, un militant du Centre Pour la Dignité Humaine faisant parti de la caravane, a déclaré aux journalistes que "9 700 visas ont été remis pour que les sans-papiers puissent avancer vers les Etats Unis".

Ces documents sont des visas accordés pour des raisons humanitaires ou des formulaires migratoires INM qui permettent aux migrants de circuler librement dans le pays pour une période allant de 30 à 180 jours, selon le cas de chaque personne.

L'Institut National des Migrations a expliqué que grâce à cet accord, les migrants ne seront plus exposés à des crimes tels que le trafic des êtres humains impliquant des conditions dangereuses sur leur chemin vers les États-Unis.

La caravane d'environ 10 000 migrants partie de la ville de Tapachula le 6 juin, a été la plus grande mobilisation de ce type au Mexique en 2022.

Tout au long de l'année 2021 et au cours des derniers mois, plusieurs caravanes ont entrepris leur marche de Tapachula vers les États-Unis. La plupart ont été dissoutes par les autorités migratoires mexicaines.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/290491-les-autorites-mexicaines-dispersent-une-nouvelle-caravane-de-migrants>



Radio Habana Cuba